

「こんにちは、女子キャプテンの山田^{マヒロ}茉優(新3年)です。」

まずは自己紹介をします。山田マヒロです。本当は、私の名前は山田マユ、茉優と書いてマユのはずでした。でもちょっと事情があり、マユはだめになり、どうしても茉優の字が使いたかった両親が、茉優でマヒロと読ませることにしたみたいです。そうゆう訳で私は、山田茉優(マヒロ)となりました。未だにある先生には、マユちゃん、マユちゃんと呼ばれています。そんな山田マヒロがバド部をPRしていこうと思います。

何が本当で何が嘘なのか！

- ①バド部には本当に、月1回の休みがあるのか・・・？
- ②本当に私は部活動停止の間、自主トレを欠かさなかったのか・・・？
- ③17時で終わるはずの練習は、本当に17時に終わっているのか・・・？

西高バドミントン部の世界へ、ようこそ。

「全然休みないね。」と言いながらも楽しんでいた毎日の部活が約2ヶ月間活動停止となりました。やっと再開した部活は5人だけという寂しいものでした。休みの間も自主トレはしていたはずが、体力も技術もスピードも衰え、疲労&筋肉痛と仲良くしながら過ごしています。インターハイを目指し、日々練習に励む個性豊かな仲間たち。今日は、練習を再開した他の4人を中心に紹介します。

群を抜いてやばいのはアヤカ。成績優秀、引く程いい運動神経は学年で一番。部内で一番優しいのに、鋭い目つきとオーラが怖すぎて、第一印象が・・・。蛍光色のTシャツを好み、坂の上が大好きな、あのお方とある意味似ているのかも、多分、きっと、間違いなく。

全国大会に向けて頑張っている、努力の天才ハルナ。いつもちょこんとステージに乗かって周りを観察しています。でもあの特殊すぎる「ア・ハア・ハア・アッ・アッ・アッ↑↑↑↑↑↑。」という笑い方は・・・。練習試合に来て、聞いてください。本人必ず笑いますから。

指導者向きだが、自分に少し甘い安野くん。昨日は、首を寝違えた状態での練習参加。ハルナに敢え無く撃沈。先生が「もうやめとった方がえんとちゃうん？」と言っているのに、「カナズミぐらいならスコーンとやっつけます。」とは言ったものの、またもや撃沈。寂しそうに早退しました。そして今日(20日)の練習はお休みしました。でもいつも女子の練習相手をしてくれてありがとう。

ひとりだけ学年違うくて気まずいだろうなあ、という心配は全くいらなかった、ズバツと面白いことをぶっこんでくるナナコちゃん。そしてその事件は起こったのだ。先生の目の前で。今日のゲーム練習のとき、最初のサーブをダイナミックに空振り！先生イスから転げ落ちるビックリよう。でもただの空振りではありませんでした。そうなんです、これこそがナナコ。なんとハルナを相手に、ガットを張っていないラケットで勝負しようとしていたのです。空振りのあとラケットを見つめ、恥ずかしそお〜にラケットを交換していました。流石です。

これが掲載される22日からは、男女20人での練習が再開されます。合流する新3年生女子3人、宇宙ぐらい大きい胃と怪獣並みに声のでかい副キャプテンのミスズ。アホ発言連発のオシャレ番長ハルカ。他校の選手と打ち解けるの早すぎレイネ。それに4人の新2年生、そして8人の男子。全員で練習できるのが楽しみです。17時に終わらなくてもいいんです。いっぱい練習したいです。(本心かどうかはご想像にお任せします♡)

次は、過去インターハイに団体戦4回出場の男子部を引っ張る安野くん、お願いします。